

Saiful Chaniago: Evakuasi Warga Palestina, Prabowo Pemimpin Berhati Mulia

Saiful Chaniago - JAKARTA.JARNAS.OR.ID

Jun 8, 2024 - 18:35



Prabowo Subianto Presiden Indonesia Terpilih

Indonesia - Niat baiknya presiden Indonesia terpilih Prabowo Subianto, untuk mengevakuasi ribuan warga Palestina yang terdampak perang, tentunya merupakan perbuatan yang sangat mulia dan patut didukung oleh seluruh rakyat Indonesia, tegas Saiful Chaniago Wakil Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat Komite Nasional Pemuda Indonesia) DPP KNPI).

Menurut Saiful Chaniago, yang juga sebagai Wasekjend SOKSI. Bahwa, perang yang berkepanjangan di jalur Gaza antara Israel dan Palestina, merupakan masalah kemanusiaan yang wajib mendapatkan perhatian serius oleh seluruh warga dunia. Presiden Indonesia terpilih Prabowo Subianto, tentunya telah menaruh perhatian sejak lama dalam pantauan kami, terhadap warga Palestina yang menjadi korban perang dimaksud, baik secara materil dalam bentuk sumbangan langsung, maupun perhatian-perhatian lainnya.

Niat mengevakuasi warga korban Palestina oleh presiden Prabowo. Menurut kami, semoga menjadi contoh yang baik, dan semoga juga diikuti oleh pemimpin-pemimpin negara lainnya di dunia. Kami berharap, Semoga seluruh rakyat Indonesia bisa ikhlas menerima kedatangan warga korban Palestina. Kalaupun, seandainya rencana evakuasi warga korban Palestina oleh presiden Prabowo ke wilayah Indonesia. Palestina dan Indonesia tentunya memiliki sejarah yang sangat baik dari berbagai komitmen kemaslahatan kerakyatan, baik secara teologis maupun secara perjuangan atas eksistensi negara masing-masing, harap Saiful Chaniago politisi partai Golkar.

Palestina merupakan negara yang pertama mengakui eksistensi Indonesia sebagai negara yang merdeka pada tahun 1944, dan sebagai negara yang memiliki mayoritas penduduknya beragama Islam, Indonesia juga memiliki perhatian yang sangat besar pada Palestina, karena terdapat masjid Al-aqsa yang menjadi kiblat pertama ummat Islam dunia, sebelum dipindahkan ke Ka'bah Arab Saudi. Juga, Indonesia senantiasa berjuang dalam forum-forum internasional guna memastikan perdamaian pada Palestina. Jelas Saiful Chaniago pemimpin pemuda Indonesia.

Sebagai representasi pemuda Indonesia, maka kami komite nasional pemuda Indonesia (KNPI)mendukung penuh niat baiknya presiden Indonesia terpilih Prabowo Subianto untuk mengevakuasi warga negara Palestina, tegas Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI. Kami menilai, presiden Prabowo memiliki karakteristik kepemimpinan yang sangat baik dan sangat mulia. Semoga Indonesia kedepannya menjadi negara yang maju, dan negara yang disegani oleh negara-negara lainnya di dunia.

Kami sangat optimis, Indonesia akan menjadi negara yang maju dan disegani oleh negara-negara dunia kedepannya, karena Presiden Prabowo Subianto merupakan sebaik-baiknya pemimpin, yang insha Allah akan menjadi solusi terhadap semua problematika Indonesia dan problematika dunia tentunya, tutup saiful chaniago wakil ketua umum KNPI.

(Jakarta 08 juni 2024)

Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI